



Rettungsorganisation des SRK +

Medienmitteilung

Bern, 28. April 2020

Neuer Zentralpräsident für REDOG

Nationalrat Philipp Matthias Bregy übernimmt das Zentralpräsidium von REDOG, dem Schweizer Verein für Such- und Rettungshunde

Der Zentralvorstand freut sich sehr, dass die Delegiertenversammlung am 28. April 2020 Nationalrat Philipp Matthias Bregy zum neuen Zentralpräsidenten von REDOG gewählt hat.

Aufgrund der kontinuierlichen Weiterentwicklung von REDOG in den letzten Jahren ist das Zentralpräsidium längst zu einem Amt mit starker politischer Ausrichtung geworden. Mit Philipp Matthias Bregy übernimmt nun ein Sympathieträger dieses Amt, welcher in der nationalen Politik bestens vernetzt ist. Nach der Wahl von Viola Amherd in den Bundesrat nahm er am 4. März 2019 ihren Platz im Nationalrat ein. Am 20. Oktober 2019 schaffte er erfolgreich die Wiederwahl als Nationalrat. Er ist Mitglied der Rechtskommission (RK-N) und Stellvertreter in der Immunitätskommission (IK-N). Daneben ist Philipp Matthias Bregy Rechtsanwalt und als Partner in einer Kanzlei in Brig tätig. Er ist verheiratet, Vater eines Sohnes und wohnt mit seiner Familie in Naters / VS.

„Der Wunsch, sich für eine humanitäre Organisation zu engagieren, und der Zeitpunkt der Anfrage von REDOG, ob er sich ein Engagement als Zentralpräsident vorstellen könnte, passten perfekt“, sagt Philipp Matthias Bregy. Mit seiner pragmatischen und offenen Art wird Philipp Matthias Bregy REDOG national stärken und die Zukunft von REDOG erfolgreich mitgestalten. Ihm zur Seite stehen mit Markus Willi und Benjamin Tissot-Daguette zwei Vizepräsidenten, die die REDOG Sparten Vermissten- und Verschüttetensuche vertreten. Markus Willi ist mit Billou in der Vermisstensuche engagiert, Benjamin Tissot-Daguette war im Verschüttetensucheinsatz während des Erdbebens in Nepal 2015 und bildet zurzeit Fantasio zum Verschüttetensuchhund aus. Er ist Mitglied des Rotkreuzrates.

REDOG, der Schweizerische Verein für Such- und Rettungshunde, ist die einzige Schweizer Organisation, die eine umfassende Ausbildung von Rettungsteams aus Hund und Mensch zur Suche nach vermissten und verschütteten Menschen anbietet. REDOG ist eine Rettungsorganisation des Schweizerischen Roten Kreuzes und international Partner der Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit (DEZA) im Bereich Search der Rettungskette Schweiz.

Kontakt:

Michèle Tanner, Geschäftsführerin REDOG, 079 769 77 23

Fotos zum Download: bit.ly/REDOGMedien

